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よりよい南海中にするために  学校評価アンケートを学校改善に役立てます 

11月に「すぐーる」でご回答いただいた学校評価アンケート（保 

護者用）の結果をまとめました。保護者の方が南海中学校の教育活動 

に関心を持たれ，学校と生徒をよく見ていただいていることを嬉しく 

思いました。 

 保護者の方からいただいたすべてのご意見を教職員で共有しました。 

ごく一部ですがいただいたご意見を紹介します。すべてのご意見を掲 

載できず申し訳ありません。それぞれの保護者の方の思いを受け止め， 

よりよい教育活動のためにいかしていきたいと考えています。ご協力ありがとうございました。 

 

保護者の記述意見の一部（南海中で改善するといいと思うこと） 

課 

題 

・ 

要 

望 

❶ 入学するまでは周囲の評判などで不安が多かったが，思っていたよりは大丈夫だと

思った。ただ，これまでのカリキュラムとの違いがいまだによくわかっていない部分

があるので，それを小６の時点でもっとアピールしておけば，生徒や保護者の理解度

も上がるし，私学への生徒の流出が減る可能性もあるのではないかと思う。 

❷ ジェンダーレスの取組について素晴らしいと思いますが，女子のスラックスのみだ

けでなく，男子含めその他についても取り組むべきではないかと感じました。 

❸ 学力テストなど，重きをクラスの平均点でなく高知県の平均点を基準にする意識を

子供に持ってもらいたい。それぞれの高校の魅力も伝えてもらいたいですし，高校で

は，科によってどんな資格がとれて具体的にどういう仕事に必須かなど，子供の目標

が定まりやすくなると思います。 

❹ ２年生から進路について話をしてもらえたら，子供自身も答えを出しやすくなるん

じゃないでしょうか。親も焦らず見守ることもできると思います。 

❺ 学びあいの授業は，他の学校にない取組だと思う。班活動で自分の考えを声に出し

て言う経験は，お互いを理解し合い高め合うだけでなく，議論の仕方・思いやる気持

ち・自己肯定感も学べると思う。ただし，勉強も発言も苦手な子もいるため，できる

子だけに偏らないようよく観察し，促してもらう必要があるとも思う。 

❻ 単元テストになり，勉強の範囲がある程度狭くなったので子供は勉強しやすいと思

う。テスト内容についてもある程度ヒントを下さっているので比較的点数が取りやす

いと思う。しかし実力テストになると途端に点数が下がるので高校受験のことを考え

ると単元テストで力がついているのか不安になるときはあります。 
 

 
保護者の記述意見の一部（南海中の取組でよいと思うこと） 

授 

業 

① コロナでの自粛時はリモート授業など，たいへん助かりました。子供たちから，先

生方が授業中も見回り？に来てくれてビックリするし，いつもだれかしらの先生に会

うよ，と話してくれます。どの先生方との距離も近く感じて安心して生活できている

ように感じます。 

② 学びあいでのコミュニケーション力や，一人にしない取り組みは素晴らしいし，親

としても安心して見守れます。以前（親世代の南海中）に比べ，思春期真っ只中の尖

りがちな生徒たちも少なくなり，落ち着いた子が多く，運動会や合唱コンクールなど，

力を合わせて頑張る生徒が増えたと思います。 

教 

育 

活 

動 

③ 男女問わず仲がよいこと，生徒達が色んな行事に真剣に取り組んでいる姿を見てい

ると，よい学校生活が送れていると感じます。落ち着いて勉学に励めている姿に親と

しては安心感があり，先生方には感謝の気持ちと南海中でよかったと感じています。 

④ 防災活動の避難訓練では，地域住民を交えてリーダー的存在になってくれたのが，

とても頼もしかった。年配世代が増えた地域ですので交流ができてよいと思う。 

⑤ どろんこ祭りの踊りに子供が参加させていただいた。その姿を地域のお年寄りが手

をたたき喜んでいる姿を見たときこの地域で子供を産み育てて良かったと思えた。南

海中の子供たちが今後も地域活性化の担い手になれるよう今後も地域への活動に積

極的に参加できるようご指導お願いします。 

⑥ 「あゆみ」を使い，生徒のコミュニケーションをとっていること。日常の学校生活

の中で，先生と生徒の関わりがよいので子供が落ち着いて過ごせていると思います。 

⑦ 生徒会などの学校への要望など聞き入れてくれる学校方針や，先生方のご尽力の賜

物だと思います。ＯＢとしては大変嬉しく思います。 

相 

談 

体 

制 

⑧ 担任の先生だけじゃなく他の先生達が子どもの話をよく聞いてくれているような

ので感謝しています。 

⑨ 子供同士のトラブルに早目に対応して頂き，気に掛けてもらってありがたかったで

す。生徒との信頼関係を築けていると思います。子供が南海の先生みんな優しくて神

と言っています。 

⑩ いつも子供と向き合ってくださり，心から感謝しております。わがままなうちの子

供と向き合ってくださりありがたい…。先生方に感謝しかありません。この学校に通

えたことは，うちの子が不登校を克服できた１つでもあります。本当にありがとうご

ざいます。南海中でよかったです。 

情 

報 

発 

信 

⑪ ＨＰの更新頻度が多く，学校だよりの発行回数も他の学校に比べて格段に多いの

で，行事や学校生活の様子を知ることができてとてもありがたい。 

⑫ 南風やＨＰ，最近は YouTube配信などをしてくださって，これまでは見られなかっ

た子供たちの学校生活を感じることができます。 
 

～ MINAMI KAZE ～ 


